



Partido ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

PARTIDO ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

ANÁLISIS POLÍTICO

Al Pueblo Hondureño:

La ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA ha hecho un análisis profundo de la coyuntura crítica que deja hasta hoy un tercer año de gobierno del Ciudadano Juan Orlando Hernández. Años con un sistema de justicia colapsado que sólo ha permitido impunidad y una desenfrenada e incontrolable corrupción. Años de luto, de dolor y rabia reprimida debido a la espiral sin fin de inseguridad y al abandono de un pueblo necesitado que padece de los más elementales requerimientos para una vida digna. Según cifras estadísticas, se ha aplicado un capital superior a los cuatro mil millones de lempiras en seguridad. Sus resultados, han sido pírricos: apenas se pudo bajar un punto en la tasa de homicidios durante 2016, en comparación con el año 2015.

Así también, el año 2016 ha sido muy triste para la Democracia Hondureña como consecuencia del despotismo insolente del ciudadano Juan Orlando Hernández, quien ha secuestrado la institucionalidad y se propone ahora, en unión con sus aliados, violar de manera flagrante, la Sagrada Constitución de la República de Honduras a través de un recurso acomodado de manera antiética, que determina la posibilidad de una reelección burlándose del pueblo hondureño y de las leyes de República, acto que lo convertiría en cómplice y traidor debido a su culpabilidad deshonesto y antipatriótica confabulado con abuso de poder. Pues, como sabemos, la Constitución de la República de Honduras, es vigente y no ha sido sometida a modificaciones y por tanto, sus artículos pétreos siguen vigentes.

Dentro de los análisis sociopolíticos, observamos posiciones y ofertas de liderazgo del partido Libre, proponiendo alianzas con el PAC y con el PINU-SD. Nosotros consideramos que en política verdadera y comprometida con el pueblo ya no se trata de ofertas engañosas, ni falsas promesas. Se trata de asumir un compromiso social, cultural, económico, de salud, seguridad ciudadana, alimenticia, de vivienda, bienestar, educación, entre tantas otras necesidades que no surgen ni se discuten en estas supuestas uniones de partidos y sus supuestos “acuerdos” que no ofrecen soluciones adecuadas desde el punto de vista social, económico, el tema de Derechos Humanos, las Etnias y la Igualdad de Género.

La Alianza Patriótica Hondureña, pone en claro su postura en relación a que la única unión de ALIANZA que se propone es con todo el pueblo hondureño.

Yo, Romeo Vásquez Velásquez como representante de la Alianza Patriótica Hondureña y en defensa de la democracia, la alternabilidad en el poder y la justicia social del pueblo hondureño, con firme y valiente convicción declaro que;

- No puedo ser indiferente a las necesidades de mi pueblo, mucho menos darle la espalda pactando con políticos inadecuados.



Partido ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA

- Que no soy un político por tradición, soy un ciudadano con principios y amor a la patria, a sus valores y a la historia gloriosa de su pueblo.
- Que no me posesiono de la política para satisfacer ambiciones personales.
- Que como patriota de convicción, como hombre y como padre de familia, no puedo traicionar los principios que me inculcaron, mi familia y mi Patria.
- Que como soldado no puedo traicionar el juramento que hice de defender la Constitución y los intereses de mí Pueblo
- Que me comprometo a detener la impunidad, a ayudar a solventar las necesidades del pueblo y a desenmascarar las violaciones de los políticos que sólo buscan mantener el poder individual y el de sus cómplices.
- Que con humildad RETOMO Y ASUMO LA RESPONSABILIDAD HISTÓRICA de cambiar este sistema engañoso, corrupto y estancado.

ESTE CAMINAR SOLO, PODRÁ SER PUESTO EN EJERCICIO CON EL PUEBLO ACOMPAÑADO.

Este es el momento de la unidad para que todos juntos tomemos acción. En la Alianza Patriótica Hondureña estamos liderando, fundamentados en la ley, esta GRAN ALIANZA PATRIÓTICA que incluye a todos los hondureños; Empresarios, Profesionales, Estudiantes, Madres, Amas de Casa, Obreros, Campesinos, Artesanos, Pescadores, Artistas, y a todos los militantes en las filas de los demás partidos políticos que no están de acuerdo con los abusos, las posiciones arbitrarias y las violación de la ley.

No esperemos que otros o los demás actúen, está en nuestras manos y en nuestra decisión de ciudadanos comprometidos rescatar a Honduras. Su transformación y su dignificación se lograrán con la ejemplaridad, acción y valentía tuya y mía.

POR ESO TOMANDO EL SENTIR DEL SOBERANO, CON NUESTRA FRENTE EN ALTO Y CON EL RESPALDO DE NUESTRA ÉTICA POLÍTICA, REITERAMOS QUE NUESTRA ALIANZA MONOLÍTICA ES CON EL PUEBLO HONDUREÑO Y LE DECIMOS;

NO AL TRANSFUGUISMO, NO A LOS CAMALEONES POLÍTICOS, NO A LOS OPORTUNISTAS, NO A LOS CORRUPOTOS, Y NO A LA REELECCIÓN.

**GENERAL (R) ROMEO ORLANDO VÁSQUEZ VELÁSQUEZ
PRESIDENTE DE LA ALIANZA PATRIÓTICA HONDUREÑA**